

ブラジル知的財産ニュース（月報）

Vol. 80（2023年6月分）

2023年7月3日発行

日付	2023年6月1日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	サイト Poder 360	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.poder360.com.br/economia/peca-feita-no-brasil-pode-ser-mais-barata-que-a-da-china-diz-shein/			
タイトル	ブラジルで作られる衣服は中国よりも安くなる可能性があるとして Shein 社			

日付	2023年6月2日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	サイト CNN Brasil	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.cnnbrasil.com.br/economia/disputa-pela-marca-iphone-dias-toffoli-apresenta-voto-a-favor-da-gradiente/			
タイトル	iPhone 商標係争にて、ジマス・トフォリ判事が Gradiente 社を支持する票を投じる			

日付	2023年6月5日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	ブラジル産業財産庁（INPI）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/inpi-promove-webinar-labirintos-da-origem-fluxos-brasil-italia			
タイトル	INPI、ウェビナー「原産地のラビリンス：ブラジル－イタリアの経路」を開催			
要約	ブラジル産業財産庁（INPI）は6月14日、ブラジル・イタリア間の知的財産資産の経路をテーマとした一連のオンラインイベントを開始する。第1回目となるウェビナーは、「原産地はどのように移動するのか？地理的表示と知的財産の観点から見た食品とその移動」をテーマとして、INPIのチャンネルにてオンライン配信を行なう。			

日付	2023年6月6日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	

	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	ブラジル産業財産庁 (INPI)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	http://revistas.inpi.gov.br/rpi/			
タイトル	産業財産官報第 2,735 号通告セクションの要旨			
要約	産業財産官報 (RPI) 第 2,735 号には、特許・コンピュータプログラム・集積回路利用権部 (DIPRA) による、手続きコード「11.21：保管処分確定 - PCT 経由の後願の優先権」の創設に関する通告、ならびに国際公開 (WO) 文書がないことを理由に手続きコード「1.1：国際公開-PCT：国内段階移行申立書の提出」を受けない出願について、①国際公開前に WIPO で出願が取り下げられた場合、国際出願の取下げ日に関する情報を WIPO から取得後、手続きコード「15.21：ナンバリングの取消し」を付与し、また②当該出願の正しい PCT 番号を特定できず存在しない出願については、国際公開前に WIPO で取下げられた国際出願でないことの確認後に、手続きコード「15.8：出願の維持」を公示するといった DIPRA が採用する手続きに関する通告、さらに Vitrine PI (産業財産ショーケース) と呼ばれる商業化可能な産業財産権に関する情報を公開するパイロットプロジェクトの規則の廃止が公示された。			

日付	2023 年 6 月 7 日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	ブラジル産業財産庁 (INPI)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/vitrine-de-pi-sera-retirada-do-ar-no-dia-10-de-julho-de-2023			
タイトル	産業財産ショーケース、2023 年 7 月 1 日に終了へ			
要約	ブラジル産業財産庁 (INPI) は、「産業財産ショーケース」プラットフォームの運用を 2023 年 7 月 1 日付で終了する。プラットフォーム用の URL は、同日より利用不可能となる。			

日付	2023 年 6 月 9 日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	科学技術イノベーション省 (MCTI)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gov.br/mcti/pt-br/acompanhe-o-mcti/noticias/2023/06/mcti-discute-parceria-em-inovacao-com-organizacao-mundial-de-propriedade-intelectual			
タイトル	科学技術イノベーション省、世界知的所有権機関とイノベーションにおけるパートナーシップを協議			
要約	科学技術イノベーション省 (MCTI) の代表団は 6 月 8 日、スイスのジュネーブにて、世界知的所有権機関 (WIPO) のダレン・タン事務局長との会談を行ない、イノベーション活動への支援について協議した。この会合には、同国を訪問中のブラジルの国会議員団も同行した。MCTI の国際関係担当特別顧問であるカルロス・マツモト氏によると、ブラジルは科学技術開発国家基金 (FNDCT) の全面的な再構築など、科学技術・イノベーションへの投資を拡大する施策を実施している。また、同基金から融資を受ける際の金利を年率 2% に引き下げたことで、イノベーションへの投資も拡大することを見込んでいた。一方で同氏によると、ブラジルにおける科学技術・イノベーションへの投資を GDP 比 2% という水準に到達させるには、民間企業がイノベーションに割り当てる資源を増やす必要があるという。また			

	<p>同氏は、ブラジルの科学技術分野における女性の参画と地位向上への取組みについても言及。国家科学技術開発審議会（CNPq）が科学におけるジェンダー平等を推進するために開始する 1 億リアル（約 28 億円、1 リアル=28.59 円）の入札について触れ、これらは同省のルシアナ・サントス大臣の優先事項であると説明した。革新的な企業への女性の参画は、WIPO の優先事項の 1 つでもある。WIPO のベアトリス・アモリン・ボルヘルプロジェクト・ディレクターは、「多くの女性が科学技術に携わっているにもかかわらず、特許協力条約に基づく発明者のうち、残念ながら女性はわずか 16%に過ぎない。女性の存在感を高めるための取組みが必要だ。そのため、我々は 8 カ国で STEAM キャリアを目指す女性のためのプロジェクトを実施しており、ブラジルでは小規模・零細企業支援サービス機関（Sebrae）を通じて参加したところだ。この分野は我々が非常に力を入れて取り組んでいる分野であり、MCTI の活動を支援したいと考えている」と語った。</p>
--	---

日付	2023 年 6 月 9 日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	サイト CNN Brasil	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.cnnbrasil.com.br/economia/stf-interrompe-julgamento-que-vai-definir-dono-da-marca-iphone-no-brasil/			
タイトル	連邦最高裁判所、ブラジルにおける iPhone ブランドの所有者を決める裁判を中断			

日付	2023 年 6 月 12 日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	サイト Veja	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://veja.abril.com.br/coluna/radar-economico/parlamentares-e-empresarios-miram-atualizacao-em-propriedade-intelectual			
タイトル	国会議員や経済人らが知的財産の高度化を目指す			

日付	2023 年 6 月 12 日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	サイト Consultor Jurídico	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.conjur.com.br/2023-jun-12/vista-stf-suspende-analise-disputa-marca-iphone			
タイトル	アレシャンドレ判事の要請により、連邦最高裁による商標「iPhone」をめぐる係争の審議は中断			

日付	2023 年 6 月 13 日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	開発商工サービス省（MDIC）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gov.br/mdic/pt-br/assuntos/noticias/2023/junho/secretarios-do-mdic-debatem-propriedade-intelectual-com-empresarios			
タイトル	開発商工サービス省の局長らが企業家らと知的財産について協議			

要約	<p>開発商工サービス省（MDIC）のマルシオ・エリアス・ホーザ執行局長とアンドレア・マセラ競争力・規制政策担当局長らは 6 月 14 日、ブラジリアで開催されたビジネス・リーダーズ・グループ「LIDE」が開催した知的財産セミナーに出席し、同分野における連邦政府の取組みについて説明を行なった。会議の冒頭、エリアス・ホーザ局長は「知的財産の保護に関する明確に定義された国家戦略を持たずして、経済上の安全性を確保することはできない」と話した上で、米国、日本、韓国、中国などの先進国が、いずれもイノベーションを促進するためにこの制度に投資を行なっていると指摘した。またマセラ局長は、11 の省庁で構成され、MDIC が議長を務める「知的財産に関する省庁間グループ（GIPI）」の重要性について語ったほか、2021 年に制定された「知的財産国家戦略（ENPI）」では 7 つの活動を軸に 210 のアクションを掲げていることを説明した。「効率的なイノベーション保護システムを通じて経済発展を強化する方法」と題したパネルに参加した同局長は、「イノベーションへの投資を促進する仕組みを実現することが必要だ」と述べた。</p>
----	---

日付	2023 年 6 月 13 日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	ブラジル産業財産庁（INPI）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	http://revistas.inpi.gov.br/rpi/			
タイトル	産業財産官報第 2,736 号通告セクションの要旨			
要約	産業財産官報（RPI）第 2,736 号への公示はなし。			

日付	2023 年 6 月 14 日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	ブラジル産業財産庁（INPI）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/atingido-limite-anual-de-participacao-na-modalidade-pct-pph			
タイトル	PCT-PPH の申請件数が年間上限に到達			
要約	ブラジル産業財産庁（INPI）は、PPH パイロット・プロジェクトの第 4 フェーズにおいて、PCT の審査結果を利用した年間申請件数が 100 件に達したと発表した。これにより、この方式での新規の出願は認められなくなった。この上限数は、2022 年 12 月 16 日付 INPI/PR 省令第 78 号第 5 条第 IV 項の規定に基づくもの。			

日付	2023 年 6 月 14 日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	ブラジル産業財産庁（INPI）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/presidente-interino-do-inpi-se-reuniu-com-o-ministro-geraldalckmin			
タイトル	INPI 長官代行、ジェラルド・アウキミン大臣と会談			
要約	ブラジル産業財産庁（INPI）のジュリオ・セザール・モレイラ長官代行は 6 月 12 日、ブラジリア連邦直轄区にてジェラルド・アウキミン開発商工サービス大臣と会談し、商標・特許の審査に関する統計、同庁の 2023 年予算の拡大、公務員採用試験の進捗、INPI の予算強化法案について協議を行なった。会合には、MDIC のマルシ			

	オ・ホーザ執行局長及び知的財産・度量衡政策局のジュリアナ・ギージ局長、また INPI からアレシャンドレ・ロウレンソ管理局长代行、同連邦直轄区渉外コーディネーターのミシェリ・セドレス氏が出席した。
--	--

日付	2023年6月16日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	公共サービス運営・革新省	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gov.br/gestao/pt-br/assuntos/noticias/2023/junho/governo-federal-anuncia-liberacao-de-concursos-para-mais-de-4-mil-vagas			
タイトル	連邦政府、4千人以上の公務員採用試験について発表			
要約	<p>エスター・ドウェック公共サービス運営・革新相は6月16日、4,436名の連邦政府職員の公募の認可について発表した。すでに今年になってから認可されている公募と合わせると、2023年中に合計5,880名分の募集が行われることになる。公募が許可されたのは、農牧畜供給省、教育省、外務省、鉱山エネルギー省、労働省、保健省、運営省など。またその他の公的機関として、高等教育人材改善調整（CAPES）、国家科学技術開発評議会（CNPQ）、アマゾン保護システム管理運営センター（CENSIPAM）、国家交通インフラ局（DNIT）、Fiocruz、財団、国家教育開発基金（FNDE）、ブラジル産業財産庁（INPI）、ブラジル国家度量衡・規格・工業品質院（INMETRO）、国立気象庁（INMET）、国立入植・農地改革院（INCRA）、国立研究・調査研究所（INEP）、シコ・メンデス生物多様性保全院（ICMBio）、国立民間年金監督局（Previc）が挙げられる。INPIで実施される公募では、産業財産の計画・運営・インフラアナリストとして40名、産業財産審査官として40名、産業財産技術専門家として40名の合計120名を採用する予定で、いずれも高等教育修了者を対象とする。</p>			

日付	2023年6月19日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	ブラジル産業財産庁（INPI）	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/delegacao-da-venezuela-conhece-sistema-de-pi-brasileiro			
タイトル	ベネズエラの代表団にブラジルの知的財産制度を紹介			
要約	<p>ブラジル産業財産庁（INPI）は6月19日、ベネズエラの知的財産自治庁（SAPI）の代表団の訪問を受け、経験交流と協力協定締結に向けた交渉を開始した。SAPIからは、アナカリーナ・ロテ・モラ国際関係局長、トマス・ギテ産業財産権登録局長、ロサルバ・フェガリー国家著作権局長が、同国の知的財産保護制度の仕組みについて説明した。出願バックログの削減、審査官の増員、産業財産制度の幅広い普及の必要性など、ブラジルと同様の問題が指摘された。SAPIの現在の優先課題は、プロセスの自動化と専門家の育成であるとされた。INPIのジュリオ・セザール・モレイラ長官代行が参加した同会合では、特許・商標分野で見られた進展や課題、海賊版対策、第二審と司法の役割、戦略計画についても協議が行われた。</p>			

日付	2023年6月20日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	

	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	国家司法評議会 (CNJ)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.cnj.jus.br/propriedade-intelectual-e-seguranca-dos-dados-norteiam-debates-sobre-inteligencia-artificial/			
タイトル	知的財産とデータの安全性が人工知能に関する議論での論点に			
要約	<p>国家司法評議会 (CNJ) でデータ保護分野を担当するルイス・フェルナンド・バンデira・デ・メロ評議員は 6 月 19 日、「司法・イノベーション国際フォーラム (FIJI)」にて、ブラジルにおける人工知能 (AI) の規制を図る 2023 年付法第 2338 号が連邦上院議会の特定の委員会で審議されたとの報告を行なった。本件は、国内で行なわれている 6 千万件以上の訴訟を支援する新たなツールの潜在的な用途として、AI というトピックとの関連性から注目を集めることとなった。同氏によると、AI 規制はブラジルでも構築途中であるが、その効率的かつ生産的な利用は単にトリアージに留まることなく、係争の判別を可能とするほどの飛躍につながる可能性があるため、司法における AI の利用は禁止されるべきではないと話した。連邦最高裁判所 (STF) 特別顧問を務めるマルセラ・ペレイラ・フェラーロ氏は、同裁の裁判長や CNJ のロサ・ウェバー判事が、イノベーションの活用を重視していることを強調。パネルディスカッション「人工知能時代における知的財産」のメディアーターを務めた同氏は、このテーマで着目すべき 3 つの基本的側面、すなわち、著作物を複製した場合や原典が明確でない場合の盗作、データベースにて保護された著作物の使用、そして AI の学習に人間が参加していることも考慮に含めた、人間の著作者性のない創作における著作権の問題を指摘した。リオデジャネイロ州立大学 (UERJ) 法学部のカルロス・アフォンソ・ソウザ教授は、イスラエルと日本の保護モデルでは、AI を使用した創作段階は知的財産を害するものではないとしつつ、一方でその利用は著作権侵害とみなされる可能性があると話した。</p>			

日付	2023 年 6 月 20 日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	ブラジル産業財産庁 (INPI)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	http://revistas.inpi.gov.br/rpi/			
タイトル	産業財産官報第 2,737 号通告セクションの要旨			
要約	<p>産業財産官報 (RPI) 第 2,737 号には、承認された申請料の払戻し手続き、却下された申請料の払戻し手続き、商標登録手続きにおける語句要素の修正、並びに INPI ウェブサイトにおける PCT 出願のブラジル国内段階のよくある質問集 (FAQ) の公開に関する特許・コンピュータプログラム・集積回路利用権局による通告が公示された。</p>			

日付	2023 年 6 月 21 日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	サイト Metr�p�les	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.metropoles.com/sao-paulo/uniformes-fake-policia-fecha-4-fabricas-e-apreende-100-mil-pecas			
タイトル	警察、4 箇所の偽ユニフォームの製作工場を閉鎖し 10 万着を押収			

日付	2023年6月26日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	第4管区連邦司法裁判所 (TRF4)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.trf4.jus.br/trf4/controlador.php?acao=noticia_visualizar&id_noticia=27198			
タイトル	Ancine と Anatel にはインターネット上の海賊版行為を抑制する権限はなし			
要約	<p>サンタカタリーナ州連邦裁判所 (JFSC) は、Bella Entertemento Ltda.社が著作権保護されたコンテンツの不当な複製を防止するために、監督官庁やその他の企業に対して提起した訴訟を却下することを決定した。フロリアーノポリス市第2連邦裁判所のヴェットラツィ判事が、国家映画庁 (Ancine) と国家通信庁 (Anatel) には行政措置を講じる権限がなく、従って JFSC にもこの係争を裁く権限はないとしたもの。これにより本訴訟は州裁判所に送られるが、同社はポルトアレグレ市の第4管区連邦裁判所 (TRF4) に上訴することで、この裁判を連邦管轄下にとどめることができる。ポータルサイト「Bella da Semana」を運営する同社は、フォトエッセイやビデオを含むコンテンツの模倣 (海賊版行為) の被害に遭っているとして、4月下旬に提訴していたが、同判事は、各機関に違法行為を取り締まるよう強制した仮処分命令を棄却し、Ancine と Anatel に対し、本件に関与できる可能性があるかを表明するよう命じた。Anatel は「電気通信に該当せず、当該の問題を規制していないことを考慮すると、この訴訟に参加する法的もしくは実質的な利益はない」と主張。また Ancine は、「バックボーン、パーソナル・モバイル・サービス (SMP)、固定電話サービス (STFC) へのアクセス・サービスを提供する企業に対して、海賊版行為を抑制するための技術的障害の設置を決定する権限はない」と回答していた。これを受け同判事は、「当裁判所が他の被告との関係でこの訴訟を裁く管轄権を欠いている」とは結論づけた。提訴されていたのは、不正行為を行っているとされた5社と、Google Internet Brasil 社であった。</p>			

日付	2023年6月26日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	ブラジル工業連盟 (CNI)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://noticias.portaldaindustria.com.br/noticias/inovacao-e-tecnologia/entre-flores-e-patentes-conheca-henry-suzuki-uma-figura-peculiar-no-ecossistema-de-inovacao/			
タイトル	花と特許の間で——イノベーション・エコシステムの一風変わった人物、ヘンリー・スズキ氏			

日付	2023年6月27日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	ブラジル産業財産庁 (INPI)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	http://revistas.inpi.gov.br/rpi/			
タイトル	産業財産官報第2,738号通告セクションの要旨			
要約	産業財産官報 (RPI) 第2,738号への公示はなし。			

日付	2023年6月27日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	

	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	ブラジル産業財産庁 (INPI)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/inpi-divulga-guias-rapidos-de-patentes-para-auxiliar-usuarios			
タイトル	INPI、ユーザサポートとしての特許クイックガイドを公開			
要約	ブラジル産業財産庁 (INPI) は、利用者への支援の一環として、特許クイックガイドをテーマ別に一覧にまとめたページを公開した。このページには、国内及び国際特許手続き、特許料、関連サービスなどのテーマに関連するコンテンツを集約している。			

日付	2023年6月28日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	ブラジル産業財産庁 (INPI)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/inpi-divulga-relatorio-sobre-recursos-e-nulidades-de-patentes-no-periodo-2012-2022			
タイトル	INPI、2012～2022年の不服及び無効化審判に関する報告書を公表			
要約	ブラジル産業財産庁 (INPI) は6月28日、2012～2022年間の特許不服審判及び無効化審判に関する報告書の第3版を公表した。特許不服審判・無効化手続き総合調整課 (CGREC) が作成した同報告書では、各プロセスが終結したかどうか、また第二審での判断がどのようなものであったかの評価が可能となっている。			

日付	2023年6月29日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	ブラジル産業財産庁 (INPI)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gov.br/inpi/pt-br/central-de-conteudo/noticias/inpi-participa-de-reuniao-do-grupo-interministerial-de-pi			
タイトル	INPI、知的財産権に関する省庁間グループ (GIPI) の会合に参加			
要約	ブラジル産業財産庁 (INPI) は6月28日、ブラジリアで開催された2023年度知的財産権省庁間グループ (GIPI) の第2回通常会合に参加した。会合では、世界知的所有権機関 (WIPO) が協力の取組みの概要について発表したのに加え、開発商工サービス省 (MDIC) は、知的財産国家戦略 (ENPI) の2023-2025年アクションプランの策定作業に関する最新情報のほか、標準化及び地理的表示 (IG) に関する作業部会 (GT) の進捗状況について報告を行なった。INPI のジュリオ・セザール・モレイラ長官代行は、ブラジル産業財産法 (LPI) 第33条と最長36ヶ月間の期限前に特許審査を請求するための同条項の規定の利用に関する公開協議の設定に向けたMDICとの共同作業について言及した。			

日付	2023年6月29日			
分野	特許関連	商標関連	意匠関連	
	その他知財関連	エンフォースメント	政府関連	
出典	開発商工サービス省 (MDIC)	※公的機関による発表	YES	NO
リンク	https://www.gov.br/mdic/pt-br/assuntos/noticias/2023/gipi-vai-realizar-consulta-publica-para-alterar-a-lei-de-propriedade-industrial			

タイトル	GIPI、ブラジル産業財産法改正のための公開協議を実施予定
要約	知的財産権に関する省庁間グループ（GIPI）は6月28日、産業財産法（LPI）の改正提案を目的とした公開協議の開催を承認した。本決定は、同日に開催されたGIPI第2回定例会において行われたもの。協議開始日は未定。GIPIは11の省庁で構成され、開発商工サービス省（MDIC）の競争力・規制政策局が議長を務める。2019年に設立されたこのグループは、知的財産に関する連邦政府の行動と知的財産国家戦略（ENPI）の実施を調整することを任務とする。GIPIは、ブラジル産業財産庁（INPI）における商標登録に関する規則の改正のための提案を公開協議を通じて社会に提示し、これに誰もが参加できるように呼びかけている。そこで寄せられた意見に基づき、例えば、登録された商標が使用されずに、他の第三者による使用が妨げられているような問題の解決策を模索する一助とすることができるようになる。同グループにて指摘された問題の多くは、市場に出回っていないにも関わらずINPIに類似商標が登録されており、商品を発売したくてもできない業者や企業に影響を与えているというものであった。知的財産の規制的枠組みを評価する2022年に開始された作業はテーマ別に分けられて実施されており、13の具体的なテクニカル対話にて議論されてきた。このプロセスには、28の市民団体と8つの政府機関が参加している。

ブラジル知的財産ニュース（月報）はブラジルの知的財産に関する最新状況を日本の皆様にお伝えするため無料でお配りしています。なお、新聞社等の著作権に触れるおそれがありますので、公的機関以外の記事等の要約は掲載しておりません。予めご了承ください。

ご意見・ご質問・ご感想がございましたら、下記までご連絡下さい。

(独)日本貿易振興機構（JETRO）サンパウロ事務所 知的財産権部

Alameda Santos, 771 Primeiro Andar, Jardim Paulista, CEP 01419-001, São Paulo -SP, BRASIL

TEL: +55-11-3141-0788, FAX: +55-11-3253-3351

E-MAIL: SAO_ipr@jetro.go.jp

発行人：JETRO サンパウロ事務所 知的財産権部（特許庁委託事業）

免責事項：要約結果は出典原文の意図から相違が生じ得ます。JETRO はご提供する情報をできる限り正確にするよう努力しておりますが、正確性の確認・採否は皆様の責任と判断で行ってください。本文を通じて皆様に提供した情報により不利益を被る事態が生じたとしても、JETRO はその責任を負いません。